



Calvià, 27 de noviembre de 2015

DISCURSO DE ANDREU SERRA, TENIENTE DE ALCALDE DE SERVICIOS  
GENERALES Y SEGURIDAD

Alcalde, consellera, autoridades, compañeros y compañeras,

Es para mi un honor daros la bienvenida a esta Diada de la policía local de Calvià como primer teniente de alcalde de Servicios Generales y Seguridad del Ajuntament de Calvià. Quiero agradecer en primer término a las personas que han estado preparando con gran ilusión y entusiasmo este acto, así como a los alumnos del IES de Calvià que posteriormente nos servirán un refrigerio.

Constancia, responsabilidad, disciplina, servicio al ciudadano ante todo y proximidad, estos son los adjetivos con los que calificaría mi primer contacto con este cuartel de policía y con todas y cada una de las personas que diariamente lo habitan. Personas que dedican casi toda su vida a los vecinos y vecinas de Calvià, personas que son nuestra cara, velan por nuestra seguridad y aseguran el cumplimiento de las normas de convivencia que necesitamos todos y todas en nuestro día a día.

En cualquier acto, en cualquier encuentro, en cualquier esquina de Calvià os encuentro, cumpliendo extraordinariamente con vuestro deber. Y conversamos sobre como va, sobre cómo encaráis el servicio. Siempre con una enorme profesionalidad, siempre con gran responsabilidad. Y eso, a pesar de que acabo de llegar, me enorgullece. Y por eso os digo GRACIAS.

Y esta gratitud, en estos momentos es fundamental, ya que a nadie se le puede olvidar que la policía local ha vivido tiempos difíciles. Y lo quiero decir desde aquí,

alto y claro. Tiempos difíciles por la situación económica, por la incapacidad de mejorar y dotar nuestras plantillas de los recursos necesarios, del apoyo que necesitaban. Y tiempos difíciles por que se ha puesto en cuestión la honorabilidad de un cuerpo a raíz de presuntos actos de unos pocos. Este equipo de gobierno, y esta policía local condenará siempre cualquier acto de corrupción, cualquier delito o extorsión. Pero serán los tribunales y el poder judicial los que juzgarán. No antes, ni otros. Pero también les defenderá si han sido injustamente tratados o acusados.

Este equipo de gobierno siempre defenderá el trabajo, la profesionalidad y la honorabilidad de todos y todas las policías que salen cada día a la calle a defendernos y protejernos.

Por eso os pido, a todos y todas los que formáis parte de la policía local de Calvià a que encaréis este proyecto de futuro que ya os hemos presentado como nosotros lo estamos haciendo: con la ilusión y el convencimiento que es el camino que necesita nuestro Municipio: un proyecto de futuro que pasa por recuperar las funciones esenciales y nuestras competencias, en detrimento de aquellas que no son de nuestra órbita y responsabilidad. Nuestras competencias que pasan por el contacto directo con el ciudadano.

Parece como si se hubiese perdido el nexo que debe unir a la ciudadanía con su policía y, en consecuencia, ésta hubiera perdido un flujo vital de información necesaria para planificar escenarios preventivos y mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos. Pero no se ha perdido del todo.

Por eso desde este consistorio apostamos por la policía comunitaria, en pleno contacto con el tejido social, con sus vecinos, con sus colegios, con sus comerciantes, con sus asociaciones...en definitiva, con todos aquellos agentes que generan valor y gestionan intereses colectivos. Su conocimiento y sus expectativas son el sentido y el norte de cualquier policía local. Son la demanda y

las necesidades de nuestros ciudadanos las que tienen que definir nuestra estructura.

Creamos una unidad de tráfico. Curiosamente, la Policía Local de Calvià no dispone actualmente de una división dedicada específicamente a la vigilancia y control del tráfico en nuestro municipio. Con ella combatiremos el transporte irregular de viajeros. Lo mismo que la unidad de actividades que crearemos, para dar respuesta al gran tejido comercial de nuestra principal Industria, el turismo.

La lucha contra la violencia de género contará también con una unidad específica, que, con la Guardia Civil, a la que agradezco desde aquí su trabajo incansable y coordinación, pondrá su grano de arena para que Calvià elimine de su mapa esta lacra social.

Como véis, y como os espero haber transmitido, este es nuestro proyecto ilusionante y que construiremos todos y que pasa por todo el apoyo que sentimos y siento diariamente por parte del alcalde y de todo el equipo de gobierno.

He de reconocer que para mi, asumir la responsabilidad de ser la primera cara visible y la responsabilidad política de esta gran familia supone un gran reto y una gran responsabilidad, la misma que me dispensais todos y cada uno de vosotros y vosotras.

Nuestro futuro está en nuestras manos, en vuestras manos. Sé que no nos defraudaréis, nosotros intentaremos no hacerlo. FELICIDADES.